



Declaración del Grupo de Río en solidaridad con Australia

Los Estados Miembros del Grupo de Río manifiestan su solidaridad con el pueblo y el gobierno de Australia por las consecuencias de los devastadores incendios que se han registrado en los estados de Victoria y Nueva Gales del Sur, mismos que han cobrado decenas de vidas, ocasionado centenas de heridos y provocado el desplazamiento de miles de personas e incuantificables daños materiales.

El Grupo de Río trasmite sus más sinceras condolencias a los familiares de las víctimas de estos lamentables incendios.

El Grupo de Río expresa también su preocupación por la pérdida de una extensa superficie de bosques, lo que ha resultado en graves daños a la gran diversidad biológica y a los ecosistemas australianos.

México, D. F., a 12 de febrero de 2009

* * *